CONVOCATORIA A PARTICIPACIÓN EN LAS COMISIONES PERMANENTES DE LA SOCIEDAD VALENCIANA DE NEUROLOGÍA.

Apreciado miembro de la Sociedad Valenciana de Neurología,

Como sabes, con el motivo de facilitar el desarrollo de los objetivos que según sus estatutos tiene nuestra Sociedad, la Junta Directiva decidió la creación de una serie de dispositivos de representación delegada (comisiones permanentes, comités ad hoc y delegados SVN), cuyos reglamentos puedes consultar en nuestra web (área institucional: (http://svneurologia.org/sociedad.htm). En ellos se especifican tanto los objetivos como el funcionamiento de éstos.

En relación a las comisiones permanentes, éstas están constituidas por socios de la SVN, pudiendo formar parte de cada comisión todos los miembros de la SVN que lo soliciten, con la única condición de asistir al menos al 50% de las reuniones celebradas cada año. Por otro lado, anualmente la Junta Directiva recordará a los miembros de la SVN la existencia de dichas comisiones y la posibilidad de inscribirse en ellas.

Las comisiones permanentes existentes son:

- > Comisión de Análisis de la Asistencia
- > Comisión de Docencia e Investigación
- > Comisión de Desarrollo, Promoción y Defensa de la Neurología
- > Comisión de Comunicación e Información
- > Comisión de Relaciones con los Pacientes y sus Asocioaciones.

Desde aquí queremos solicitar tu participación activa en nuestra Sociedad inscribiéndote para trabajar en alguna de estas Comisiones. Para ello solo tienes que enviar un correo a la secretaría técnica de nuestra web (secre@svneurologia.org) indicando los siguientes datos:

- Nombre y apellidos
- Fecha de Nacimiento
- Lugar actual de trabajo
- e-mail y teléfono de contacto
- Comisiones a las que quieres inscribirte

Una vez hayas formalizado tu solicitud, un miembro de la junta directiva de la SVN se pondrá en contacto contigo para convocarte a la primera reunión de la comisión (o comisiones) en las que hayas decidido participar.

Esperando contar con tu desinteresada e inestimable colaboración, Recibe mis más cordiales saludos

Valencia, 5 de enero de 2010.

Lamberto Landete Pascual Presidente Junta directiva. Sociedad Valenciana de Neurología